
PRESENTAZIONE DEL RENDICONTO DI MANDATO AI 

CITTADINI: 


dati e risultati dell'attività amministrativa 2010 - 2015. 


- Sono qui per presentare il rendiconto ai cittadini che è un 
impegno doveroso che ho nei vostri riguardi dopo il mio 
impegno che da sempre è stato caratterizzato con un rapporto 
diretto con voi 

- E per ringraziarvi tutti per il lavoro fatto insieme è stato un 
piacere 

- Il rendiconto lo riceverete a casa. È stato realizzato con varie 
contribuzioni. 

- Nel rendiconto vedrete molti dati sull'attività generale di questi 
ultimi 5 anni e delle cose che anche in tempi di crisi e di tagli 
l'amministrazione è riuscita a portare avanti. 

- Troverete a pagina 3 i dati sull'attività amministrativa, sul 
nun1ero delle sedute di giunta e consiglio e nella stessa 
sezione le collaborazioni avviate con i comuni 

- A pagina 7 troverete la sezione dei servizi sociali con dati 
puntuali ed interessanti sull'investimento fatto su questo 
settore 

- A pagina 10 si parla di attività produttive delle attività messe in 
campo sull'occupazione e la valorizzazione del turismo 

- Segue poi la cultura con tutte le attività relative al nuovo centro 
culturale, i dati della stagione teatrale e le foto dei tanti eventi 
che vedrete scorrere anche alle spalle 

A pagina 14 e 15 i servizi scolastici con dati di mensa e 
trasporto, e le iniziative legate allo sport 

gianfranco
Evidenziato



Poi la sezione delle opere pubbliche con i dati degli 
investimenti che siamo riusciti a sostenere, i dati del nuovo 
servizio on line SiP che tutti dobbiamo imparare ad utilizzare, e 
le novità in ambito urbanistico 

- Troverete tutti i dati sull'ambiente, i monitoraggi dell'aria, il 
lavori sulla rete fognaria, sulla restituzione dei canoni di 
depurazione 

- Troverete una sezione sulla sicurezza con i dati del presidio 
dei vigili ma anche del lavoro sull'emergenze meteo 

- Per concludere con la politica fiscale l'attenzione che abbiamo 
avuto a mantenerla costante nonostante i tagli significativi agli 
enti locali, e le risorse che abbiamo avuto in questi cinque anni 
per poter lavorare. 

- Per concludere vi informo del fatto che la giunta ha approvato 
un bilancio, ancora non so se riusciremo a portarlo e ad 
approvarlo in consiglio, dove abbiamo previsto come opere 
pubbliche già le questioni prioritarie, urgenti e realizzabili per il 
territorio, parlo soprattutto di asfaltature ed illuminazione, che 
se non ora ma durante il 2015 potranno andare avanti. Vi 
posso dire con certezza che abbiamo un cospicuo avanzo di 
amministrazione che permetterà, se sbloccano il patto di 
stabilità, come pare, a qualsiasi amn1inistrazione che 
governerà la città di fare investimenti. 

- Vi ringrazio ancora molte attività che ramministrazione ha 
portato avanti hanno avuto la preziosa collaborazioni di 
cittadini e di associazioni che pensano al bene della comunità 
e fin da ora vi invito ad un brindisi che farò per la conclusione 
di questa mi attività politica. Se qualcuno vuole e c'è un bar 
aperto possiamo cominciare con un bicchiere insieme anche 
qui stasera se finiamo presto. 


